



Landesrat Johann Seitingner (Mitte) und Partner von „United Against Waste“.

Foto: Lebensressort

# Harter Kampf gegen die Verschwendung

**Lebensmittel im Wert von 150 Millionen Euro landen jedes Jahr im Müll.**

stefan.verderber@murtaler.at

■ MURTAL. Der Verschwendung den Kampf ansagen, lautet das erklärte Ziel der Initiative „United Against Waste“. Geschätzte 5,2 Tonnen Lebensmittel im Wert von 9.600 Euro werden pro Küchenbetrieb in Österreich jährlich entsorgt, besagt eine Studie. Der zuständige Landesrat Johann

Seitingner hat sich mit dem Lebensressort der Initiative angeschlossen. Ziel ist die Halbierung der Lebensmittelabfälle in Küchenbetrieben bis 2020.

„Wir setzen uns in der Steiermark seit vielen Jahren für einen sorgsameren Umgang mit Lebensmitteln ein“, sagt Seitingner. Einen konkreten Ansatz sieht er in der Bewusstseinsbildung des Konsumenten. „Der Gast ist der wichtigste Verbündete für die Gestaltung der Speisekarten und kann ein moralischer Wegbegleiter für die Betriebe sein.“

Allein in der Steiermark werden pro Jahr Lebensmittel im Wert von rund 150 Millionen Euro in den Müll geworfen. Deshalb will man nun vor allem den Wert heimischer, regionaler Produkte betonen und damit die Wirtschaftskraft heimischer Produzenten verstärken.

Die Plattform „United Against Waste“ startet nun eine Reihe von Aktivitäten in Küchenbetrieben, bringt Vorzeigebispiele an die Öffentlichkeit und hat auch ein Serviceangebot zu bieten.